
 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 23         DEL  05/10/2023   

 

L’anno 2023, il giorno 05 del mese di Ottobre alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 26585 del 04/10/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

2) STUDIO ED ESAME PROGETTI PNRR 

3) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Morello, Giannola.  

Il Consigliere Anziano constatata la mancanza del numero legale, rinvia di un’ora la seduta. Alle 

ore 11.00 torna a riunirsi la Commissione. Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, 

Amoroso, Viola, Morello, Giannola. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale, apre i lavori e passa a trattare il 1° punto 

all’ODG. Vengono letti i verbali delle sedute precedenti che vengono approvati all’unanimità. Si 

passa a trattare il 2° punto con l’esame di diversi progetti del PNRR. Il Presidente elenca i progetti e 

lo stato dell’arte, di cui molti già appaltati. Per il Progetto circa l’efficientamento energetico dei 

Campi di calcio, con scadenza il 30/09/23, la Città Metropolitana ha espletato la gara di appalto, 

andata deserta, e ne dà comunicazione il 26/09/23. Il Consigliere Viola chiede se si possono rifare i 

bandi per una nuova asta e non perdere i finanziamenti. La Commissione ritiene necessario 

convocare l’Ing. responsabile dell’Ufficio LLPP per capire l’iter progettuale iniziato ad Aprile 

2022, non si sono ancora ancora aggiudicati i lavori e non si sono aggiudicati i lavori come 

prevedeva la legge entro il 30/09/23. Viene contattato telefonicamente il Geom. Lio, Responsabile 

del progetto, che chiarisce l’iter progettuale. Comunica l’esito della gara deserta, fatta dalla Città 

Metropolitana, e di voler indire nuova gara per non perdere il finanziamento. I Consiglieri chiedono 

il verbale di gara. Lo stesso problema si presenta anche per Palazzo Ram. Si presenta la necessità di 

sentire l’Ing. Piscitello per lo stato dell’arte di altri progetti. 

Il Presidente, sentiti i Componenti, fissa una Commissione per giovedì 12/10/23 alle ore 15:00 

invitando il Capo Settore, Ing. Piscitello,   

Alle ore 12.30 escono i Consiglieri Amoroso e Sollena. Alle ore 12.40 esce il Consigliere Giannola. 

Si passa all’esame del progetto per il pallone tensostatico, con gara già appaltata. I lavori prevedono 

un progetto sulla struttura esistente, si sta controllando se ci sono economie da reinvestire nel 

progetto. Dopo ampio esame, alle ore 13.00 circa il Presidente chiude i lavori.  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 



 
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

3a Commissione Consiliare  

Lavori Pubblici e Urbanistica  
 

 
VERBALE  n. 24         DEL  12/10/2023   

 

L’anno 2023, il giorno 12 del mese di Ottobre alle ore 15.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 26972 del 06/10/2023 del Presidente della Commissione, 

per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) STUDIO ED ESAME PROGETTI PNRR 

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Sollena, Viola, Morello (entra alle ore 15.25 ed esce 

alle ore 17.00), Giannola (si allontana dalle ore 16.00 alle ore 16.30). Assiste l’Ing. Piscitello.  

Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a trattare il punto posto all’ODG. Alle ore 15.25 entra 

il Consigliere Morello. Viene esaminato il progetto per l’efficentamento energetico di Via C.A. 

Dalla Chiesa ed il Funzionario illustra l’iter progettuale e la gara deserta poiché non si riescono a 

trovare Ditte in quanto impegnate con i lavori per il 110. Il ribasso minimo è intorno al 30% e le 

procedure sono state espletate allo stesso modo. Per la gara deserta, non ci sarà la perdita del 

finanziamento. E’ stata chiesta la proroga e sono stati informati gli organi competenti come la Città 

Metropolitana ed il Ministero dell’Interno che chiederà una proroga e in questi casi il Ministero può 

provvedere a fare tutti gli ulteriori adempimenti al fine di non perdere il Finanziamento.  Il 

Consigliere Giannola si allontana dalle ore 16.00 alle ore 16.30 per partecipare alla CCG. Il 

Funzionario continua dicendo che sono state appaltati n. 9 gare. L’obiettivo è entro dicembre finire i 

progetti ed appaltare i lavori, in modo da far partire tutti i lavori di cui si sono firmati i contratti. Il 

Consigliere Morello, vista la carenza di Personale, chiede se si possa trovare un punto di equilibrio 

o sinergia tra i vari colleghi al fine di aiutare a portare a termine i progetti. Chiede inoltre notizie 

circa i lavori di Viale A. Moro ed il Funzionario dichiara che tutto ciò che è stato previsto, è stato 

eseguito. E’ stata redatta perizia di variante ed il resto sarà fatto successivamente. Alle ore 17.00 

esce il Consigliere Morello. Il Presidente sollecita l’inizio dei lavori dell’ex Arena Lo Baido in 

modo da sistemare i locali da adibire a centro anziani. Dopo ampio dibattito ed esame dei vari 

progetti alle ore 18.00 circa il Presidente chiude i lavori.  

Letto, confermato e sottoscritto.  

 
 IL PRESIDENTE 3 a COMMISSIONE CONSILIARE 

     F.to   Giovanni DE SIMONE 

 

   

 

 

 


